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O Conselho Comunitário de Segurança Pública (Consep) reuniu-se na noite da quarta-

feira (19) no Salão de Júri do Fórum de Viçosa para entregar ao Poder Judiciário um 

documento em que pede apoio nas ações realizadas pelo Conselho. A reunião foi 

sugerida pelo Judiciário de Viçosa e realizada pelo Conselho. 

  

Estiveram presentes na ocasião o presidente do Consep, José Cesar de Souza Vieira, a 

vereadora Cristina Fontes (DEM), vice-presidente do Conselho, demais membros do 

Consep, o delegado seccional da Polícia Civil, Dr. Carlos Alberto Bastos, o comandante 

da 97ª Cia Especial da Polícia Militar, Major Almir Cassiano, a juíza da Vara Cível 

Adriana Barbosa Mendes e, representando o Ministério Público, os promotores Gabriel 

Pereira de Mendonça e Wilson Benin Couto. 

  

No documento entregue, o Consep explica que desenvolve programas de prevenção do 

crime e do medo que ele proporciona, com a participação da comunidade, cumprindo a 

função de planejar junto com a polícia as estratégias de policiamento, sempre com 

ênfase na prevenção. 

  

Entre as ações que o Conselho planeja realizar estão um curso de capacitação oferecido 

aos presidentes das Associações de Moradores de Viçosa, com o objetivo de treinar 

representantes das comunidades para que eles consigam detectar problemas estruturais 

que possam intervir na segurança dos moradores e que identifiquem, em suas 

comunidades, situações que no futuro culminarão em crimes. 
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A Dra. Adriana Barbosa, que atuou em Ponte Nova durante seis anos,  afirmou que lá o 

Consep é reconhecido. Uma das soluções para que isso aconteça em Viçosa, para a 

juíza, é transformar o Conselho em Utilidade Pública. Além do reconhecimento, outro 

benefício seria a possibilidade de que provimentos destinados ao Judiciário sejam 

repassados ao Conselho. Adriana lembrou também que, além do Consep, é importante 

que outros órgãos, como o Conselho Municipal Anti Drogas (Comad), sejam 

restabelecidos. 

  

A vereadora Cristina Fontes declarou que a reestruturação do Conselho Municipal Anti 

Drogas (Comad) já está sendo realizada pelo Legislativo e que a Casa vai cuidar da 

questão de transformar o Consep em Utilidade Pública. 

  

O Ministério Público ressaltou que, uma das propostas do Consep, a de instalar um 

Centro Sócio Educativo Regional na cidade, para abrigar menores infratores, deve ser 

consultada junto à população da cidade. O MP afirmou que acompanhará a discussão e 

propôs que providências sejam tomadas para que o benefício da liberdade assistida seja 

restabelecido pelo CREAS. 

  

O Judiciário declarou apoio às ações do Consep e o presidente, José Cesar, afirmou que 

a reunião foi produtiva já que o Conselho chegou com algumas questões e saiu com 

outras, igualmente relevantes. Segundo o presidente, “a preocupação do Consep é 

promover o Conselho, visando a integração com a sociedade de Viçosa”. 
 


